
ATA DA AUDIÊNCIA PÚBLICA REALIZADA PELA COMISSÃO DE ORÇAMENTO, 
FINANÇAS E CONTABILIDADE PARA DISCUSSÃO DOS PROJETOS DE LEIS 
ORDINÁRIAS MS 197/2019. 198/2019. 199/2019 E 202/2019. Aos 23 (vinte e três) dias do mês 
de agosto de 2019 (dois mil e dezenove), às 14 horas. no Plenário da Câmara Municipal, foi 
realizada Audiência Pública para discussão dos seguintes projetos: PLO n° 197/2019 - Autoriza o 
Poder Executivo a abrir crédito adicional especial ao orçamento vigente, aprovado pela Lei 
Municipal n° 4.767, de 12 de dezembro de 2018. destinado à aquisição de equipamentos e material 
permanente, e dá outras providências; PLO n° 198/2019 - Autoriza o Poder Executivo a abrir 
créditos adicionais especiais ao orçamento vigente, aprovados pela Lei Municipal n° 4.767, de 12 
de dezembro de 2018, destinados à manutenção de diversas Secretarias, e dá outras providências; 
PLO n° 199/2019 - Autoriza o Poder Executivo a abrir créditos adicionais suplementares ao 
orçamento vigente, aprovados pela Lei Municipal n° 4.767, de 12 de dezembro de 2018, destinados 
a suprir dotações que se encontram com saldos insuficientes, c dá outras providências; e PLO n° 
202/2019 - Autoriza o Poder Executivo a abrir créditos adicionais especiais ao orçamento vigente. 
aprovados pela Lei Municipal n° 4.767. de 12 de dezembro de 2018. destinados à manutenção da 
Secretaria de Serviços Públicos, e dá outras providências. Estavam presentes, conforme registrado 
no Livro de Registro de Presença de Eventos da Câmara Municipal os Vereadores Alliny Sartori 
(Presidente da Comissão), Antonio Esmael Alves de Mira (Vice-Presidente da Comissão), 
Leopoldo Gabriel Benetácio de Oliveira (Secretário da Comissão). Carlos Alberto Dias Marques —
Vereador. Tiago Piotto da Silva, Raphael Torrezan — Diretor de Contabilidade, Orçamento e 
Receita, Diretora Financeira da Câmara — Fátima Johansen. A Presidente da Comissão de 
Orçamento. Finanças e Contabilidade declarou aberta a audiência pública, informando os presentes 
que a mesma terá duração máxima até às 16 horas. Dispensada a leitura os projetos. a Presidente 
passou a palavra ao Diretor do Executivo Municipal para explicar os projetos em pauta. Sobre o 
PLO n° 197/19, o qual traz o valor de R$ 121.000.00 disse que o destino é para aquisição de 
equipamentos para a saúde, estando o convênio já assinado, fazendo a adequação orçamentária 
desta ficha; O PLO n° 198/19 traz valor de R$ 194.250.00 que é a contrapartida de convênios que 
vão para a Secretaria Municipal de Educação e de Agricultura e Meio Ambiente, havendo a 
contrapartida de convênio com a FEHIDRO nesta. E falou que será usado dinheiro do QUESE para 
a Educação. O PLO n° 199/19 com o valor de R$ 389.500.00 para readequações de fichas referentes 
a serviços públicos, manutenção da balsa municipal e segurança do transbordo municipal; e o PLO 
n° 202/19 é referente a investimento da CIPE para a iluminação da Praça do Jardim dos Bordados e 
recape asfáltico a diversos bairros, abrindo ficha da CIDE pela razão da CIPE para compra de 
material de consumo. Aberta a palavra o Vereador Leopoldo questionou sobre a manutenção da 
balsa, sendo respondido pelo Diretor que a Prefeitura paga anualmente, sendo este que sim, pois se 
trata de documentação para funcionamento da mesma. O Vereador Tiago perguntou sobre a 
FEHIDRO, aquisições de veículos e a respeito da segurança pública no transbordo, citado no 
projeto de readequações de fichas, sendo respondido pelo Diretor que este é o segundo ano do 
serviço, sendo prorrogado o contrato do ano passado, indo de encontro com a dúvida da Vereadora 
Alliny sobre a renovação do contrato. O Vereador Mira perguntou sobre o remanejamento dentro da 
Secretaria de Meio Ambiente para investir onde, tendo como resposta que é para equilibrar as fichas 
dentro da Secretaria, pois sobrou numa dotação e faltou em outra; perguntou ainda sobre o item 
alimentação e saúde aos servidores, sendo respondido que diz respeito ao vale alimentação e 
Unimed, colocado no ano passado no orçamento, onde também sobrou dotação. O Vereador 
Leopoldo perguntou e o recuso da CIPE de R$ 150.000,00 é para fazer o projeto é obra, sendo 
respondido que é para obra, pois o projeto elétrico da praça está pronto, sendo feito pela Prefeitura e 
falou da arrecadação da CIDE que é um repasse de baixo valor feito pelo Governo Federal. O 
Vereador Carlinhos perguntou se o valor de R$ 155.000.00 é só para a praça dos bordados, tendo 
com resposta que sim, mas que há projeto de revitalização de outras. A Vereadora Alliny perguntou 
se pode sugerir alguma praça para receber verba para iluminação pública. O Diretor sugeriu 
emendas para utilizar os recursos da CIPE no orçamento. A Vereadora Alliny sugeriu confecção de 
emenda orçamentária da Comissão e dos demais Vereadores presentes para contemplar a 



iluminação pública da Praça do Jardim São Paulo. O Diretor sugeriu emendas para criação de 
convênios que facilitem a execução de serviços. Encerrada a explanação a Presidente da Comissão 
de Orçamento, Finanças e Contabilidade agradeceu a presença de todos os presentes e informou que 
a comissão extrairá suas conclusões sobre os projetos discutidos, as quais serão apresentadas junto 
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